

Pour diffusion immédiate*Plan québécois des infrastructures 2023-2033***Construction d'une école primaire à Stoneham-et-Tewkesbury**

Québec, le 5 septembre 2023. — Le député de Chauveau, M. Sylvain Lévesque, au nom du ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, a annoncé aujourd'hui que cette nouvelle école bénéficiera de 18 classes et permettra d'accueillir approximativement 400 élèves. Cette annonce répond aux besoins de la municipalité des cantons unis de Stoneham-et-Tewkesbury et contribuera à la réussite éducative de plusieurs élèves.

À l'échelle nationale, les investissements annoncés pour les infrastructures scolaires au Plan québécois des infrastructures 2023-2033 se chiffrent à plus de 3 milliards de dollars pour l'année scolaire 2023-2024. Rappelons que les sommes du PQI pour nos infrastructures scolaires sont passées de 9 milliards de dollars en 2018 à 22,2 milliards de dollars en 2023. Ces sommes importantes démontrent encore une fois que l'éducation est une priorité du gouvernement du Québec.

Citations :

« L'éducation, c'est la base de tout. En tant que député de Chauveau, je suis donc extrêmement fier de cette annonce. Les enfants de Stoneham-et-Tewkesbury pourront bénéficier de nouveaux espaces et de milieux d'apprentissage stimulants et inspirants. En modernisant notre réseau, nous investissons dans les générations futures et leur donnons les moyens nécessaires de faire du Québec de demain un endroit meilleur. » *Sylvain Lévesque, député de Chauveau*

« L'éducation est la priorité de notre gouvernement et avec l'annonce d'aujourd'hui, nous venons poser des gestes concrets pour améliorer nos écoles. Jamais un gouvernement n'a autant investi dans les infrastructures. Je suis très fier de voir que nos jeunes et le personnel scolaire pourront bénéficier d'écoles modernes qui accroîtront leur motivation. »

Bernard Drainville, ministre de l'Éducation et ministre responsable de la région de la Chaudière-Appalaches

« Les familles de Stoneham-et-Tewkesbury espéraient cette annonce depuis plusieurs années. Même si l'école primaire avec le plus grand nombre d'élèves de la région se trouve ici, force est d'admettre qu'il y manque tout de même de places pour accueillir tous nos petits citoyens. Par la cession de ce terrain, la Municipalité offre un écrin extraordinaire pour la construction d'une nouvelle école, avec vue imprenable sur nos montagnes ! Nos citoyens de tous âges se réjouiront également de voir augmenter l'offre de plateaux sportifs auxquels ils ont accès, grâce au précieux partenariat entre la Municipalité et le Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries. »

Sébastien Couture, maire de la municipalité des cantons unis de Stoneham-et-Tewkesbury

« Nous accueillons avec un grand enthousiasme cette annonce, qui est une réponse concrète au besoin grandissant de la clientèle sur ce territoire. À l'instar de nos nouvelles écoles à Charlesbourg, Beauport et Sainte-Brigitte-de-Laval (en construction), des membres de notre personnel de toutes les catégories d'emploi participent au Processus de conception intégrée afin de développer un milieu adapté aux besoins des utilisateurs. L'expérience pour ces nouvelles écoles est très concluante et nous la répéterons pour cette nouvelle école. Notre communauté éducative s'engage à offrir un environnement propice aux apprentissages où chaque élève pourra s'épanouir pleinement. Nous planifions accueillir les élèves à la rentrée 2027. »

Marie-Claude Asselin, directrice générale du Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries

Faits saillants :

- Les investissements annoncés pour les infrastructures scolaires au PQI 2023-2033 se chiffrent à plus de 3 milliards de dollars pour l'année scolaire 2023-2024. Ils se détaillent comme suit :
 - plus de 1,1 milliard de dollars pour l'ajout d'espace;
 - près de 1,8 milliard de dollars pour le maintien d'actifs;
 - 100 millions de dollars pour le remplacement de bâtiments vétustes;
 - 176,5 millions de dollars pour le développement durable;
 - 17 millions de dollars pour l'amélioration des cours d'école.
- Tous les travaux d'agrandissement, de construction et de rénovation d'écoles s'inscrivent dans la lignée architecturale de la nouvelle génération d'écoles qui allie développement durable et espaces d'apprentissage plus modernes.
- Les travaux de construction et de remplacement d'écoles arborent également une signature architecturale commune mettant en valeur des accents de bleu et des matériaux du Québec, principalement le bois et l'aluminium.

Liens connexes :

- Pour plus de détails sur la nouvelle génération d'écoles :
<http://www.education.gouv.qc.ca/index.php?id=40870>
- Pour plus de détails sur le Plan québécois des infrastructures :
<https://www.tresor.gouv.qc.ca/infrastructures-publiques/publications/>

Pour en savoir plus sur les activités du ministère de l'Éducation, suivez-le sur les médias sociaux :



<https://www.facebook.com/quebeceducation>



<https://twitter.com/EducationQC>



<https://www.linkedin.com/company/339645>



<https://www.youtube.com/channel/UCgcPCv5VQhsAY3vNNoh6Zrw>



https://www.instagram.com/education_qc/

- 30 -

Sources :

Dominique Bélanger
Responsable des communications
Bureau du député de Chauveau
418-455-0091
dominique.belanger2@assnat.qc.ca

Florence Plourde
Attachée de presse du ministre de l'Éducation
418 670-5939
florence.plourde@education.gouv.qc.ca



Sophie Ragot
Responsable des communications
Municipalité des cantons unis de Stoneham-et-Tewkesbury
418 848-2381 p.329
sragot@villestoneham.com

Centre de services
scolaire des
Premières-Seigneuries
Québec

Sylvie Jacques
Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries
418 666-4666, poste 4602
communications@cssps.gouv.qc.ca